

Weltraummärchen

Von Skeru_Seven

Unfremd

Fremd fühlte ich mich nicht
Als ich auf die Erde fiel
Und mir dabei drei Arme brach

Fremd fühlte ich mich nicht
Als ich zum ersten Mal in einen Apfel biss

Fremd fühlte ich mich nicht
Als ein Vogel mir ein Lied sang
und ich ihm nicht antworten konnte

Fremd fühlte ich mich nicht
Als mir klar wurde
Vielleicht nie mehr nach Hause zurückzufinden

Fremd fühlte ich mich nicht
Als mein Auge von Lichtern in der Nacht geblendet wurde

Fremd fühlte ich mich erst
Als man mir sagte
Dass Außerirdische auf der Erde nicht erwünscht sind